



Question écrite

Quelle stratégie pour lutter contre les plantes envahissantes non désirables ?

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

La problématique des plantes envahissantes n'est pas nouvelle. Impatiente glanduleuse, Berce du caucase, Seneçon et j'en passe.

Notre ville n'y échappe pas et plusieurs secteurs de notre commune sont impactée par la présence de ces dernières.

Il semble que de temps à autre, il y a des actions qui sont menées mais nous n'avons pas connaissance de la stratégie globale de la commune en la matière.

Un secteur nous interpelle particulièrement et il semble qu'il y a une urgence. En effet, à l'aval du Pont de la Zone industrielle des Grandes Vies, en rive droite, une tache de Renouée du Japon se disloque à chaque crue un peu plus et se dissémine petit à petit à l'aval. Des fragments de racines se retrouvent ainsi tout le long du linéaire et sur des kilomètres.

D'où mes questions :

- Existe-t-il une politique de lutte contre les plantes envahissantes sur le territoire communal ?
- La commune est-elle au courant de la problématique urgente du secteur du Pont des Grandes-Vies ?

Je remercie le Conseil municipal pour sa réponse.

Gabriel Schenk, Gr. PLR au CV